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Sintesi della Riunione n. 22 del 23 Giugno 2020  

 

Il Presidente illustra la documentazione relativa alle attività di controllo nelle emergenze, ovvero gli 
“Indirizzi per la prevenzione dei rischi in situazioni d’emergenza”, il relativo allegato “Le attività di 
controllo nell’emergenza Covid-19. Le erogazioni liberali: gestione e rendicontazione” e il 
“Questionario di autodiagnosi delle azioni di controllo nell’emergenza” e propone di trasmetterli al 
Presidente della Giunta e al Presidente del Consiglio regionale. L’Organismo all’unanimità approva.  

ALER Brescia Cremona Mantova 

L’Avv. Fantigrossi riferisce sull’incontro, già anticipato nella scorsa riunione.  

Il Dott. Gasparini informa i presenti riguardo agli aggiornamenti del punto 11 del Piano. Sono 
pervenuti 51 su 53 questionari. Nel gruppo di lavoro entrerà a far parte anche la Dott.ssa Piazza. 

La Dott.ssa Morello aggiorna i presenti relativamente al punto 4.2 del Piano.  

Il Prof. Crivellini, relativamente ai punti 8 e 9 del Piano, relaziona su un incontro con dirigenti 
dell’unità organizzativa Affari Generali della Direzione Welfare. A breve è previsto, inoltre, un nuovo 
incontro con dirigenti dell’Agenzia di Controllo del Sistema Socio Sanitario (ACCS). 

Tutti sono invitati a far pervenire all’Avv. Collico gli aggiornamenti sullo stato di avanzamento dello 
sviluppo dei punti del Piano, al fine della predisposizione della relazione semestrale. 

Il Presidente illustra il protocollo di intesa con l’Autorità Nazionale Anticorruzione; i referenti 
individuati per l’attuazione del protocollo sono la Dott.ssa Redaelli e l’Avv. Fantigrossi. L’Organismo 
approva all’unanimità.  

Il Presidente comunica che, in considerazione di questo nuovo impegno dell’Avv. Fantigrossi, la 
responsabilità del sito verrà affidata al Prof. Crivellini, coadiuvato dalla Dott.ssa Bianchi.  

L’Avv. Fantigrossi ricorda che la questione dei compensi dei componenti ORAC che emettono fattura 
e sono iscritti ad una Cassa Professionale è in attesa di soluzione definitiva.  Il Presidente richiederà 
un colloquio con il Segretario Generale nei prossimi giorni per sollecitarla. 


